



{youtube}http://www.youtube.com/watch?v=QLa7dfDnakU{/youtube}

Cubainformación - Fotos: Carlos Fiallos / Revista Encuentros.- Este viernes 13 de junio, en la ciudad de Bilbao, en el País Vasco, dio comienzo el XI Encuentro de Solidaridad con la Venezuela Bolivariana del Estado español. En un acto que reunió a 150 personas, Blanca Eekhout, diputada del PSUV y Vicepresidenta de la Asamblea Nacional de Venezuela, y Mario Ricardo Isea, Embajador de la República Bolivariana de Venezuela en España, denunciaron la guerra política, económica y mediática que sufre el proceso bolivariano, y la estrategia de golpe de estado suave con apoyo de la prensa internacional contra el Gobierno electo del Presidente Nicolás Maduro.

[\*\*El Movimiento de Solidaridad con Venezuela decidió en Bilbao plantar cara a la guerra mediática \(+ Fotos\)\*\*](#)

[\*\*Guerra económica y guerra mediática: ejes de la segunda jornada del Encuentro de Solidaridad con Venezuela en Bilbao \(+ Fotos\)\*\*](#)

En el acto inaugural, celebrado en las Aulas de la Experiencia de la Universidad del País Vasco, en la calle Banco España, nº 2 del Casco Viejo de Bilbao, numerosos partidos y colectivos realizaron un saludo al Encuentro y expresaron su solidaridad y apoyo al proceso de construcción del socialismo venezolano. Fueron las formaciones políticas de la izquierda vasca Alternatiba, Aralar, Ezker Anitza-Izquierda Unida, PCE-EPK y Sortu, cuyo representante habló también en nombre del sindicato LAB y de la organización juvenil Ernai; las organizaciones juveniles Gazte Komunistak, Gazte Komunisten Batasuna e Ikasle Ekintza; los colectivos internacionalistas Askapena y Komite Internazionalistak; los colectivos colombianos en Euskal Herria Marcha Patriótica y Bachue (refugiados y refugiadas en el País Vasco), la FACRE (Federación de Asociaciones de Cubanos y Cubanas Residentes en el Estado español), y la Asociación Cultural Anton Makarenko.

También se recordó en esta jornada inaugural al militante solidario y fundador de estos encuentros Javier Romero Gurich, fallecido hace unos días.

Este sábado y domingo, más de 110 delegadas y delegados de organizaciones de solidaridad con Venezuela participarán en debates y talleres con el objetivo de mejorar las estrategias comunicativas, mediáticas y políticas del Movimiento de Solidaridad con Venezuela, en el actual escenario de gerra mediática.

Este XI Encuentro Estatal de Solidaridad con la Venezuela Bolivariana está organizado por el Círculo Bolivariano “La Puebla” de Euskal Herria y la asociación de amistad Euskadi-Cuba, con la colaboración del Consulado General de la República Bolivariana de Venezuela en Bilbao y del medio Cubainformación TV, bajo el lema “Solidaridad con Venezuela: por la democracia y el socialismo, contra el golpismo”.













